

Gelar Lepas Sambut Dandim 0706/Temanggung lama dan baru.

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

May 30, 2023 - 19:19



Gelar Tradisi Penyambutan Dan Penerimaan Dandim 0706/Temanggung Baru Letkol Inf Sriyono, SIP Beserta Ibu Eka Sriyono oleh Pjs Kasdim Kapten Arm Muhaimin Yang Diikuti Seluruh Anggota TNI, PNS, Persit, Bertempat di Makodim 0706/Temanggung, Jawa Tengah.

TEMANGGUNG- Gelar tradisi penyambutan dan penerimaan Dandim 0706/Temanggung baru Letkol Inf Sriyono, SIP beserta Ibu Eka Sriyono oleh Pjs Kasdim Kapten Arm Muhaimin yang diikuti seluruh anggota TNI, PNS, Persit, bertempat di Makodim 0706/Temanggung, Jawa Tengah, Selasa (30/5/2023).

Letkol Inf Sriyono SIP sebelumnya menjabat sebagai Komandan Batalyon Yonif R 754/ENK Timika Jayapura, menggantikan Letkol Inf Denver MH Napu S.E., M.M dipromosikan menjabat sebagai Wakil Asisten Teritorial Kodam Jaya, Jakarta.



Acara penyambutan diawali dengan pengalungan bunga dan pemberian bunga tangan kepada Letkol Inf Sriyono S.I.P oleh Kasdim, serta disambut dengan ucapan selamat datang sebagai tanda kedatangan Dandim 0706/Temanggung yang baru dan selanjutnya menerima hormat jajar dan Dan Jaga Kesatrian Kodim 0706/Temanggung.

Dalam kesempatan tersebut seluruh anggota yang hadir menyambut dengan meriah dengan menyanyikan lagu selamat datang serta tepuk tangan tak lupa dengan tradisi cuci tangan dan meminum kelapa muda kepada Dandim 0706/Temanggung.

Dandim 0706/Temanggung yang baru Letkol Inf Sriyono SIP berikan sambutan untuk memperkenalkan diri beserta Ibu kepada anggota Kodim 0706/Temanggung, tidak banyak yang disampaikan olehnya, akan tetapi dirinya meminta bimbingan dan arahan agar selama melaksanakan tugas di Kodim Temanggung bekerja dengan baik.



Pada kesempatan itu juga, Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M sebagai pejabat Dandim yang lama menyampaikan, pihaknya berterimakasih kepada seluruh personel atas dedikasi dan kerjasamanya selama bertugas Kodim 0706/Temanggung.

Letkol Inf Denver juga menjelaskan, bahwa kehidupan di dalam kesatuan Kodim Temanggung diibaratkan kaka adek bapak anak dan saudara, sehingga tidak bisa marah, malah ketawa sebab kurang tega kalo melihat prajurit Temanggung.



"Selama bergaul kami beserta istri salah kata salah ucap kami mohon maaf sebesar-besarnya," pintanya.

Letkol Inf Denver juga berpesan kepada seluruh personel Kodim 0706/Temanggung, untuk selalu menjaga kesehatan, kekompakan dalam pekerjaan.

"Selalu hadir kebersamaan untuk mengatasi kesulitan masyarakat," tutupnya.

Acara pelepasan diakhiri dengan pengalungan bunga oleh Komandan Baru Letkol Inf Sriyono sambil bersalaman diiringi oleh seluruh anggota kodim 0706/Temanggung menuju gerbang.

Editor : JIS Agung

Kontributor : Slamet Dalwanto